## UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO FACULTAD DE ENFERMERÍA Y OBSTETRICIA COMUNICADO 01/23



## A TODA LA COMUNIDAD DE LA FENO

Como es de su conocimiento, el día de ayer fue histórico para la enfermería universitaria, debido a que:

- 1) La Comisión de Trabajo Académico del Honorable Consejo Universitario presentó la propuesta de transformación de la Escuela Nacional de Enfermería y Obstetricia en Facultad de Enfermería y Obstetricia;
- 2) Dicha propuesta se aprobó de manera entusiasta y unánime por parte de los Consejeros y Consejeras; y
- 3) En consecuencia, se aprobaron también las modificaciones al Estatuto General de nuestra Universidad en sus artículos referentes a esta transformación.

Es este un logro histórico y largamente anhelado por nuestra comunidad, fruto del esfuerzo, entrega, tenacidad y capacidad de las generaciones que nos antecedieron y de quienes conformamos, hoy día, esta maravillosa suma de colectividades: trabajadoras y trabajadores administrativos, alumnado, profesorado, funcionarias y funcionarios.

Nuestro reto es ser cada día mejores para estar a la altura de lo que la UNAM y la sociedad mexicana espera de este maravilloso gremio de profesionales universitarios.

ATENTAMENTE

"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"

CDMX, 31 DE MARZO DE 2023

MTRA. ROSA A. ZÁRATE GRAJALES

DIRECTORA